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MASSIMILIANO CAMILLETTI

ASSISI - “E’ imminente l’assun-
zione di personale che presterà
servizio nell’ospedale di Assisi. Si
tratta in particolare di anestesisti
ma anche di altre figure profes-
sionali che saranno di supporto
ai vari reparti”. A garantirlo è il
sindaco di Assisi, Claudio Ricci,
che nei giorni scorsi ha incontra-
to il direttore dell’Asl 2, Giusep-
pe Legato, per ottenere rassicu-
razioni circa il futuro del noso-
comio cittadino e fugare i timo-
ri di un depotenziamento della
struttura.
Ma questa non è l’unica novità
che interessa l’ospedale. Si è
deciso, infatti, di trasferire da
Perugia ad Assisi, a partire dai
prossimi giorni, alcuni interven-
ti di chirurgia al fine di potenzia-
re l’attività del reparto e contem-
poraneamente  ridurre i tempi di
attesa per chi deve essere opera-
to. Sarà inoltre assicurata la per-
manenza del primariato di ane-
stesia. Come spiega il sindaco “il
numero dei parti, malgrado i
problemi verificatesi nei mesi
scorsi a Pediatria, è abbastanza
buono e la tendenza  in atto
dovrebbe portare, nel 2007, a

circa 600 nascite. Ben oltre dun-
que il limite di 500 che assicura
la permanenza del primariato di
anestesia il quale supporta, a
cascata, anche il reparto di Chi-
rurgia e il Pronto soccorso”. 
Il sindaco di Assisi e il dirigente
dell’Asl hanno inoltre convenu-
to che è opportuno guardare con

attenzione per
l’ospedale della
città serafica a
progetti di
“specializzazio-
ne” in materia
di plastica-rico-

struttiva, di urologia (anche gra-
zie al prossimo acquisto di una
macchina particolare) e di
“Basic life support” per effettua-
re i necessari interventi di riani-
mazione in situazioni di emer-
genza. 
Queste le prospettive che il sin-

daco giudica “interessanti” e “su
cui occorrerà lavorare nei prossi-
mi mesi”. A dire il vero il sinda-
co è già al lavoro da tempo e le
sue linee guida per il potenzia-
mento dell’ospedale sono state
approvate, recentemente, dal
consiglio comunale. Potenzia-
mento che secondo il primo cit-
tadino passa innanzitutto attra-
verso il superamento dell’ospe-
dale di comunità e la classifica-
zione come “particolare” di una
struttura con un bacino di uten-
za di oltre 60mila residenti nel

comprensorio e di 6 milioni di
turisti all’anno. Nel frattempo,
anche a seguito delle “riorganiz-
zazioni interne del personale”,
che starebbero suscitando per-
plessità nell’ambiente ospedalie-
ro, Ricci ha avanzato la proposta
di convocare una conferenza di
aggiornamento a cui invitare il
direttore dell’Asl 2,  l'assessore
regionale alla Sanità Maurizio
Rosi e gli amministratori del
nosocomio per "verificare e
monitorare, costantemente, la
situazione".

BASTIA UMBRA - E'
divenuto ormai un
appuntamento annuale
la festa del Centro
Nuoto Bastia, che il
presidente Ezio Degli
Esposti, insieme alla
moglie Giuseppina,
organizza ai bordi della
piscina, nel giardino
della sua abitazione. 
Un appuntamento per
il quale si sono ritrovati
tutti gli atleti del Cen-
tro Nuoto Bastia che di volta in
volta aumentano il loro "capi-
tale" di trofei e medaglie. E'
una occasione per tirare le som-
me della stagione agonistica
trascorsa e darsi appuntamento
per quella che dovrà iniziare,
animati ogni volta di più, da
sano spirito agonistico e voglia
di trascorrere in amicizia i
momenti esaltanti delle vitto-

rie, ma anche i risultati meno
brillanti in uno sport completo
e che aiuta il fisico a mantener-
si in forma, come dimostrano
gli straordinari risultati ottenu-
ti negli ultimi campionati
nazionali Master con un bilan-
cio tale di medaglie che ha con-
segnato al gruppo 9  titoli ita-
liani. Anche chi non è salito sul
podio ha dato comunque il suo
contributo alla squadra che,

grazie alla somma dei
punteggi ottenuti da tut-
ti si è piazzata ancora
una volta quinta su oltre
trecento squadre che
partecipavano ai cam-
pionati italiani. “Un otti-
mo risultato - ha sottoli-
neato il tecnico Maiorfi -
che ci riempie di orgo-
glio e che inserisce molti
nostri atleti tra coloro
che parteciperanno ai
prossimi campionati

europei per difendere i colori
nazionali”. 
Alla festa è intervenuto anche il
sindaco di Bastia, Francesco
Lombardi che ha anche accen-
nato alla progettazione di un
impianto natatorio all'aperto:
“La questione della piscina
all'aperto ce la siamo posta - ha
detto - e speriamo di fare anche
qualcosa di più”. 

L’incendio è divampato intorno alle 18. Danni all’edificio, ma nessun ferito

Mobilificio in fiamme a Palazzo di Assisi
ASSISI - Ha continuato a
propagarsi fino a tarda sera,
dando filo da torcere ai
vigili del fuoco intervenuti
sul posto, l’incendio che
ieri pomeriggio ha colpito
un mobilificio situato nei
pressi del centro abitato di
Palazzo di Assisi.
La combustione, avvenuta
per cause ancora da accer-

tare, ha devastato una parte
dell’edificio che ospitava
alcuni macchinari. Le
fiamme hanno raggiunto,
senza provocare danni seri,
anche una strada e altri edi-
fici limitrofi.
L’incendio si è sviluppato
intorno alle 18.15 e, dopo
pochi minuti, sono giunti
sul posto i vigili del fuoco

di Assisi, allertati tempesti-
vamente da alcuni residenti
che avevano notato la fuo-
riuscita di fumo nero dal
capannone.
I vigili, dopo essersi accer-
tati che dentro il mobilifi-
cio non ci fosse nessuno del
personale addetto, hanno
messo subito in atto tutte
le operazioni necessarie per

spegnere le fiamme. Ope-
razioni che, a quanto pare,
sono state portate a termi-
ne solo dopo due ore circa
dallo scoppio dell’incen-
dio, forse a causa della pre-
senza, nella parte del mobi-
lificio colpita dal rogo, di
materiale legnoso o
comunque facilmente
infiammabile.

Il direttore della Asl 2, Giuseppe Legato, ha parlato del potenziamento con il sindaco Ricci

Ospedale, assunzioni in vista
Anestesisti ed altre figure per consentire un aumento degli interventi

BASTIA - Il sindaco Lombardi conferma gli impegni per l’impianto all’aperto

“La piscina resta un nostro obiettivo”
Mezzo milione di euro

per la strada Assisana
ASSISI - La strada regionale 147
Assisana sarà presto interessata da
lavori per un totale di 492 mila
euro. La Provincia di Perugia ha
infatti approvato i progetti preli-
minari e definitivi che riguarda-
no interventi di straordinaria
manutenzione consistenti nel-
l'installazione di
un parapetto in
legno tra il km
12+940 ed il km
13+400 sul lato
destro; l'adegua-
mento del tratto
interessato dai
Vigili del Fuoco (all'altezza del-
l'innesto con la Via Renaiola) e la
sistemazione dell'incrocio con la
strada provinciale 251 di San
Benedetto. 
Per quanto riguarda le barriere di
sicurezza, quelle attuali vengono
sostituite con un parapetto di
protezione realizzato in legno

lamellare ed acciaio per una spe-
sa di 92 mila euro. Invece, per
quanto attiene ai lavori di ade-
guamento del tratto interessato
dai vigili del fuoco, la spesa è di
200 mila euro e sono relativi alla
modifica dell'innesto tra la via
Renaiola e la Ss 147 Assisana.

L'adeguamento
all'intersezione di
via Assisana viene
r e a l i z z a t o
mediante un
innesto più largo
dell'esistente e
perpendicolare

alla via stessa. Infine, l'incrocio
con la Sp 251 di San Benedetto
verrà adeguato con la rimozione
dell'edicola votiva, che verrà suc-
cessivamente riposizionata paral-
lelamente alla Sr 147, in modo
da lasciare libera l'area necessaria
alla svolta dei veicoli confluenti
sulla strada provinciale. 

BETTONA

E’ Filippo

Camilletti

il presidente

del Consiglio

BETTONA - Come da
tempo preannunciato,
Filippo Camilletti (Qua-
drifoglio) è stato eletto
presidente del consiglio
comunale nel corso del-
l'ultima seduta dell'as-
semblea. 
Alla vicepresidenza i con-
siglieri comunali hanno
invece eletto un rappre-
sentante delle opposizio-
ni. La scelta è caduta su
Tiziano Uccellini, che alle
elezioni era candidato a
sindaco della lista "Il Pon-
te" giunta terza e sostenu-
ta da Ds, Margherita, Sdi
e Pdci. Visto il divieto di
ricoprire allo stesso tempo
l'incarico di vicepresiden-
te del consiglio comunale
e di capogruppo,  sarà l'al-
tra eletta del “Ponte”,
Simonetta Benedetti,
assessore all'Urbanistica
nella passata amministra-
zione retta da Stefano Fra-
scarelli, a guidare la lista
in aula al posto di Uccelli-
ni. 
Nel corso dell'ultima
seduta del consiglio
comunale sono state
approvate, tra le altre
cose, anche alcune prati-
che edilizie.

La Provincia

ha approvato

l’intervento

di manutenzione

Sistema ecografico

per il catasto del futuro

BASTIA

L’ospedale di Assisi

BASTIA UMBRA - L'assessore Luigi Tardioli,
insieme all'ingegner Sforna, ha presentato il siste-
ma ecografico catastale in prospettiva del Sit
(Sistema informativo territoriale). Lo sviluppo di
tale sistema è seguito in collaborazione con l'asses-
sorato all'urbanistica e costituisce uno dei punti
del programma di mandato della giunta Lombar-
di. Tutto il territorio comunale è stato oggetto di
censimento catastale dettagliato e minuzioso al
fine di valorizzare i dati in possesso al municipio e
passare da struttura numerica a struttura numeri-
ca digitale del territorio. Si sta effettuando quindi
un aggiornamento delle mappe catastali in tutti i
suoi dettagli. L’iniziativa sarà presentata al consi-
glio comunale ad ottobre prossimo. L'assessore
Tardioli esprime soddisfazione per l'importanza
dell’iniziativa e per il pieno rispetto dei tempi pre-
visti per questo progetto.

L’intervento dei vigili del fuoco per spegnere le

fiamme divampante nel mobilificio (foto Settonce)

Il momento dell’intervento del sindaco Lombardi

ASSISI - Una cura peggiore
del male. Così la segreteria
regionale del Sindacato italia-
no unitario lavoratori polizia
(Siulp), giudica la possibilità
che il nuovo commissariato di
Assisi venga realizzato in alcu-
ni locali dell’ex mattatoio a
Mojano.
“La soluzione di Mojano, se
vera - afferma il Siulp - rappre-
senterebbe una prospettiva
che andrebbe non a risolvere,
ma al contrario ad aumentare
i problemi logistici e struttura-
li che ormai da lungo tempo
sono oggettivamente presenti
nell’attuale sede del commis-
sariato”.
Il Siulp prende atto della posi-
tiva disponibilità dell’ammini-
strazione comunale e degli
Interni, ma chiede che le solu-
zioni vagliate siano realmente
praticabili e funzionali.

Il Siulp boccia

il Commissariato

a Mojano

L’interno del capannone devastato dalle fiamme

(foto Settonce)


